Tiene la palabra el señor Edil Carlos Rodríguez.

 Libertad: buena actuación de la Guardia Republicana y pedido de que también custodie en horas de la madrugada

**EDIL CARLOS RODRÍGUEZ.** Gracias, señor Presidente

En la noche de hoy, quiero reconocer el trabajo realizado por la Guardia Republicana en la ciudad de Libertad y sus alrededores.

Compartí las palabras vertidas en sala por el Edil Panzardi hace unas sesiones sobre la inseguridad que se vive en la ciudad de Libertad, que se ve que fueron atendidas porque actualmente hay presencia de la Guardia Republicana. Sin embargo, como siempre, se necesita más. La Guardia Republicana se retira a las doce de las noche y no vuelve hasta el otro día a las ocho de la mañana. Sería necesario que también estuviera presente, aunque sea en parte, en las horas más difíciles de la noche que son desde la cero hasta las seis de la mañana, que es cuando suceden la mayor parte de los incidentes.

De todos modos, no dejo de reconocer que el trabajo que están haciendo durante el día es muy bueno, por ejemplo, pidiéndoles la documentación a los conductores, controlando el pasaje de motos; están trabajando con bastante

responsabilidad y seriedad. Actualmente están yendo a los centros poblados y a las zonas rurales de los alrededores de la ciudad de Libertad. Cuando hay que decir que las cosas están mal, lo hago, y cuando se hacen bien, también lo digo.

Quisiera solicitarle al Director Nacional de la Guardia Republicana, Comandante Mayor Alfredo Clavijo, que implementara también la guardia en las horas nocturnas, desde la cero hasta la seis de la mañana, que es cuando está faltando control y ocurren la gran mayoría de los incidentes delictivos.

Saludo a la Guardia Republicana y resalto el respeto con que tratan a la gente. He tenido la oportunidad de trabajar junto a ellos debido a mi trabajo y pude ver el buen desempeño que tienen en su función.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Director Nacional de la Guardia Republicana, Comandante Mayor Alfredo Clavijo, y a la prensa.

## Minuto de silencio en honor del doctor Eduardo Millán

En otro orden de cosas, señor Presidente, quisiera hacer mención al fallecimiento del Subdirector General de Gestión Ambiental y Salud de la Intendencia de San José, doctor Eduardo Millán, en un accidente de tránsito ocurrido en Puntas de Valdez, localidad cercana a la ciudad de Libertad.

Lo conocí desde hace muchísimos años por su profesión y trabajo en las cercanías de la ciudad de Libertad, más que nada en la zona rural de Puntas de Valdez y sus cercanías, por ejemplo, en Ecilda Paullier.

Fue una persona querida en el barrio, con su forma especial de ser, a quien todos, por supuesto, conocíamos. Entablé con él una amistad desde hacía muchísimos años.

Solicito que al finalizar la media hora previa esta Junta Departamental guarde un minuto de silencio en su honor.

Que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a su familia y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

**SEÑOR PRESIDENTE**. Secretaría dará los trámites que ha solicitado.